



LA 4T, SEGÚN JULIO SCHERER

Desde el corazón de la 4T, Julio Scherer Ibarra, ex Consejero Jurídico de AMLO, devela los jalones por el poder, el daño que la ideología purista provocó a la Administración y algunos casos de corrupción, en su libro:

"Ni venganza ni perdón. Una amistad al filo del poder".

REFORMA / STAFF



LA 4T, SEGÚN SCHERER

LAS FRACTURAS

CHOQUES INTERNOS

■ En el grupo radical al que denomina los "puros" o "manipuladores de izquierda", ubica a Jesús Ramírez Cuevas, Hugo López-Gatell, María Elena Álvarez-Buylla e Irma Eréndira Sandoval como un bloque que priorizó la ideología sobre la técnica y que manipuló a Andrés Manuel López Obrador en temas críticos como la prohibición del glifosato.

■ Describe una persecución sistemática por parte del entonces titular de la FGR, Alejandro Gertz Manero. El conflicto escaló a la judicialización de carpetas de investigación (como el caso Juan Collado) que Scherer califica como "inventos" para lastimarlo a él y a su familia.

■ Fricciones constantes con la ex Secretaría de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, por la disputa de influencias sobre la Suprema Corte de Justicia y el manejo de casos judiciales de alto perfil.

■ Documenta un choque profundo con Manuel Bartlett (CFE), cuya postura ideológica impidió la participación privada en el sector eléctrico y causó arbitrajes perdidos por millones de dólares.

■ Traición política en la sucesión en la Ciudad de México, donde los "puros" operaron a favor de Clara Brugada y en contra de Omar García Harfuch, a pesar de que este último ganó la encuesta interna por amplio margen.

LA VISIÓN DE SCHERER



■ USO POLÍTICO DE FGR
Scherer acusa persecución sistemática e inventos de Alejandro Gertz.



■ PURISTAS VS TÉCNICOS
Personajes como Elena Álvarez Buylla priorizan ideología sobre eficiencia.



■ BLOQUEOS A IP
■ Ideología de Manuel Bartlett frena inversiones y causa arbitrajes millonarios.



■ MANO EN LA CORTE
■ Fricciones con Olga Sánchez (Sedob) en manejo de casos de alto perfil.



■ TRAICIÓN A HARFUCH
■ "Puros" operan para Brugada, aunque Omar García gana la encuesta.

CASOS TURBIOS



■ JESÚS RAMÍREZ
■ Encuentros con "Rey del Huachicol" que financia campañas morenistas.
■ Empuja pagos vitalicios a electricistas.
■ 2,800 mdp a Regeneración y a Doble L Medios.



■ VENTILADORES COVID
■ Eréndira Sandoval deja SFP tras compras a hijo de Bartlett.



■ DOS BOCAS
■ Rocio Nahle encabeza la construcción de la refinería con sobrecostos.
■ "TÓMBOLA"
■ Da entrada a funcionarios con "90% de lealtad y 10% de capacidad".

Y CORRUPCIÓN

■ El ex vocero Jesús Ramírez Cuevas es de los más señalados.

■ Cita informes de inteligencia que afirman que el vocero abrió las puertas de Palacio Nacional a Sergio Carmona, "Rey del Huachicol", quien financió campañas políticas en el norte del país.

■ Empuja "compensaciones vitalicias" a ex electricistas ya liquidados en una operación clientelar que generó un pasivo de 27 mil millones de pesos.

■ Gestión publicidad oficial con 2,800 millones de pesos de la Secretaría de Bienestar al periódico *Regeneración* y a empresas ligadas a sus colaboradores, como Doble L Medios.

■ En el Sector Salud, señala que el caso de corrupción de los ventiladores vendidos por el hijo de Manuel Bartlett en Puebla, provocó tensiones que llevaron a la salida de Eréndira Sandoval de la Función Pública.

■ En Dos Bocas, a diferencia de las obras ejecutadas por el Ejército, Rocio Nahle lidera la construcción de la refinería con costos mucho mayores a los planeados y falta de transparencia.

■ La "Tómbola" y la ineptitud Administrativa. La sustitución de la política por el azar, señala, facilitó abusos en las oficiales mayores y compras consolidadas fallidas que no sirvieron a instituciones como la GN o el sector salud.